

Anzug betreffend Sanierung Baselstrasse

An der Baselstrasse in Riehen stehen in den nächsten Jahren umfangreiche Geleiseerneuerungen der BVB an. Gleichzeitig eröffnen sich für die Pendlerinnen aus dem und ins Wiesental auch andere Verkehrswege (z.B. die Regio-S-Bahn), die es ihnen ermöglichen, auf eine Durchfahrt durch Riehen auf der Baselstrasse zu verzichten.

Die Unterzeichneten bitten deshalb den Regierungsrat zu prüfen und zu berichten,

- ob im Zuge der in den nächsten Jahren anstehenden Geleiseerneuerungen die Fahrbahnbreite der Baselstrasse zu Gunsten breiterer Trottoirs redimensioniert werden kann.
- ob auf der Kreuzung Baselstrasse - Lörracherstrasse -Weilstrasse ein Verkehrskreisel mit Tramvortritt erstellt werden kann.

Christian Klemm, Dr. Ch. Kaufmann, B. Fankhauser, Y. Cadalbert, L. Stutz, S. Signer, M. Benz, K. Giovannone, F. Weissenberger, B. Suter, Dr. Ph. P. Macherel, Hp. Kiefer, H. Baumgartner, B. Jans, Hp. Kehl, K. Herzog, G. Mächler, Dr. S. Herrmann, Ch. Keller, M. Iselin